

十勝組 第9期

# 連研通信

十勝組 研修部

二〇一二年二月四日、本願寺帯広別院にて、第八回連研が開催されました。



七カ寺から二十九名の参加でした。

開会式は『讚仏偈』

をあげながら焼香盆を回し、お焼香の作法を確認しました。

おつとめと作法は脇谷さんが担当。前回から『正信偈』をいただいています。最後の行、「唯可信斯高僧説」

まで進んできました。お念仏・ご和讃は初重・二重・三重と上がっていきます。

この調子で順調にいけば、すぐ一人で

棚はどういうもの?」神棚と仏壇が一



緒にあるけどいいのかな?」「神を拝むことはお付き合い

だし、いいことなのでは?」担当は

桃井信之さん(大正・光心寺)でした。

話し合い法座で出されたいろいろな意見聞いて、ご自身

身が学生に宗教の

講義をした時の経

験もふまえ、わか

りやすく教えてく

ださいました。

次回もともに学

んで参りましょう。



※ひとこと感想を紹介します。

「皆さまとお話ができ、いろんなお話を聞けて

良かったです」

「大変良いお教

えを戴きました。

わかりやすくて

本当によかった」「回を重ねるたびにむ

つかしくなって来ましたが頑張ろう」

「毎回貴重な御講義をありがとうございます

います」「今日のテーマは私にとってと

てもむつかしい物でした。幼い時から

生活の上で当然と考えていましたか

ら!」「私も本当に難しいことと思いま

す。あやまった考えをしていたこと、

神さまについては本当にきつとだぶつ

てるんではないんでしょうか」とても

良い話をありがとうございます。また



次回を楽しみにしています」「私を含め、神棚もある方が多いことに驚きました。



な例をお示しくくださり教授いただき、迷いの中から少しずつ真のみのりが見えて来て、これからも楽しみです。ありがとうございます。ありがとうございました」「何も気づかずにい

神棚について考えることは、仏法を学ぶことにつながると思いました。四月の一泊研修には参加したいと思つていますが」「大変勉強になりました。だんだんとわかつて来たような気がします」「桃井先生が具体的な



たこと、神さまのこと等、大変よくわかりました」「今回参加させて頂き大変勉強になりました。回を重ねるごとにむずかしい話、また、自分にとって大変無知なことが多いことに気がきました」「だいぶ良くわかるようになりました」「今回は身近な問題でしたのでとても勉強になりました。



回を重ねるたびに高度になって行きますが、楽しみに通いたいと思つていきます。いつもありがとうございます。」「勉強になります。」「勉強になりました。ありがとうございます。」「神さま・神棚の教え、よ

くわかりました。これからも神棚・神社のおまいり、感謝の意味でおこなっていきたいと思います」「今回は大変勉強になりました」「神棚をはずすことが出来るには少し時間がかかると思うが子どもとも一緒に考えたいと思います」「仏さま

には神はいらないと言われるが、数十年もあるものをどうするか？今はよくよく考えなければなりません」「家族と、神について話し合ってみました。私は良い話を聞いたと思ってい



ます  
」

了